Turngesellschaft 1888 Polch e.V. Abteilung Gerätturnen männlich

Viel versprechender Nachwuchs am Start

Bad Neuenahr-Ahrweiler

Vergangenen Samstag starteten die Turner der TG mit insgesamt vier Riegen in die Mannschaftswettkämpfe des Turngaues Rhein-Ahr-Nette. Leider war auch in diesem Jahr wieder ein Rückgang der Meldezahlen zu verzeichnen, so dass insgesamt nur sieben Riegen aus drei Vereinen an den Start gingen. Umso bemerkenswerter war die Tatsache, dass es der TG gerade in der durch rückläufige Zahlen geprägten Zeit gelungen ist, trotzdem einen vielversprechenden Nachwuchs in die Halle zu bringen. Im Jahrgang 9-Jahre und jünger waren von der TG sogar zwei Mannschaften gemeldet, die beide erstmals in den Mannschaftswettkämpfen starteten. In der ersten turnten Diego Kunz, Noel Sadowski, Pascal Beu, Benjamin Bergmann und Silas Laaks. In der zweiten Riege gingen Luca Köhnen, Mauricio Marx, Colin Schäfer, Lukas Daeges (fehlte krankheitsbedingt) und Justin Keßler an die Geräte Boden, Pauschenpferd, Ringe, Sprung, Barren und Reck. Sie hatten das Pflichtprogramm zu absolvieren und zeigten teilweise schon erstaunliche Leistungen. Und das, obwohl manche Turner erst kurze Zeit im Training standen. Eine Mannschaft darf aus bis zu sechs Turnern bestehen. Vier davon dürfen jeweils an einem Gerät turnen und die besten drei gelangen in die Wertung. Wenn auch in dieser Wettkampfklasse nur die beiden Mannschaften der TG am Start waren, war das Ergebnis sehr gut. Die Mannschaften belegten, wie in der oben genannten Reihenfolge die Plätze 1 und 2.

Im Wettkampf 15-Jahre und jünger starteten Lars Sippmann, Marvin Degen, David Ax und Benedikt Bohl. Hier war Benedikt der "Neueinsteiger" in die Mannschaftswettkämpfe. Mit guten Leistungen und erstaunlich viel Routine für diese in Teilen junge Mannschaft erturnte sie sich mit deutlichem Vorsprung den ersten Platz. Im jahrgangsoffenen Wettkampf turnten Andreas Giese, Marvin Bauer und Benedikt Juchem ihren 6-Kampf. Daniel Wagenleitner stand in diesem Jahr krankheitsbedingt nicht zur Verfügung und leistete seinen Beitrag durch die Tätigkeit als Kampfrichter. Auch diese Mannschaft konnte sich deutlich gegen die Konkurrenz durchsetzen und belegte ebenfalls den ersten Platz. Dies war der erste von zwei Wettkämpfen auf der Ebene des Turngaues Rhein-Ahr-Nette. Die Entscheidung über den Sieg im Turngau fällt am 15.11.15 in Mendig. Gleichzeitig galt dieser erste Wettkampf als Qualifikation für die nächsthöhere Ebene des Turnverbandes Mittelrhein am 11.10.15. Spätestens dort wird sich zeigen, ob die TG auch im Turnverband gute Leistungen erturnen kann. Mehr dazu mit vielen Fotos unter www.tg-polch.de

Hier bitte Foto: tg-polch-1.gaurund-260915 einfügen.

Bildtext: Der erfolgreiche Nachwuchs der TG samt Betreuer und Kampfrichter beim ersten Mannschaftswettkampf in Bad Neuenahr-Ahrweiler. Auf dem Bild fehlt David Ax.